

## L'Office du tourisme de Québec offre son plein support au Carnaval de Québec

**Québec, le 26 octobre 2015** – L'Office du tourisme de Québec (OTQ) réitère son plein soutien au plus grand festival d'hiver au monde. D'ailleurs, l'OTQ profite de la mission commerciale à Paris des duchesses du Carnaval afin de faire la promotion de l'hiver pour la destination touristique de Québec, saison 2015-2016.

Une fois de plus, l'OTQ est fier de contribuer financièrement au Carnaval de Québec. Cette année, la somme octroyée est de l'ordre de 175 000 \$ dans le cadre du Programme de développement de l'offre touristique et de 112 500 \$ en provenance du Programme marketing de développement des événements touristiques pour la promotion de l'événement.

Le Carnaval de Québec est un événement phare qui contribue à faire rayonner la région touristique de Québec à l'échelle internationale et ce, depuis plus de 60 ans. Il s'agit d'un événement qui réunit les familles d'ici et d'ailleurs depuis ses débuts. Encore aujourd'hui, le Carnaval de Québec réussit à remplir sa mission première, celle de réchauffer les cœurs et d'animer le Centre-Ville de Québec en saison hivernale.

L'OTQ souhaite une mobilisation de tous les acteurs de l'industrie touristique afin d'appuyer le Carnaval de Québec dans sa restructuration. Un tel support est nécessaire afin que les prochaines éditions soient empreintes de succès sur tous les plans. 46 % des personnes qui fréquentent le Carnaval viennent de l'extérieur de la ville de Québec. Il s'agit d'un achalandage bénéfique pour tous les acteurs de l'industrie en pleine période hivernale.

**Source : Marie Julie Couturier**  
**Conseillère en communication, relations publiques et édition**  
**418-641-6654, poste 5405**  
[mariejulie.couturier@quebecregion.com](mailto:mariejulie.couturier@quebecregion.com)